

# Vestiaire paroissial: nouvelle équipe

Après plus de 20 ans de bons et loyaux service, Marie-Noëlle Farquet a souhaité laisser la responsabilité du Vestiaire paroissial à d'autres personnes. Une nouvelle équipe composée d'une dizaine de femmes est actuellement déjà mobilisée pour offrir des vêtements de seconde main de qualité.



PAR PASCAL TORNAY | PHOTOS: DR

Succéder à Marie-Noëlle Farquet n'était pas a priori chose aisée. Et pourtant! A l'appel lancé au courant de l'été, une dizaine de femmes ont répondu présent et se sont mises en route d'un seul cœur. Janick Biselx-Menétrey, Séverine Borgeat, Marité Blanchut, Claire-Lise Chabbey, Annelise Denis, Christelle Gaist, Priscille Giroux, Nicole Murisier, Claude Puipe et Rosette Tornay seront donc les nouveaux visages que vous rencontrerez si vous aimez fréquenter le Vestiaire paroissial!

Janick Biselx-Menétrey: « Je me réjouis de vous accueillir dans cette caverne d'Ali Baba, je vous souhaite d'y trouver votre bonheur. »

Rosette Tornay: « Je suis motivée à lutter contre le gaspillage de tant de vêtements qui peuvent avoir une deuxième vie et soulager le budget des familles. »

Christelle Gaist: « Nous vivons dans une grande abondance et chacun devrait donc pouvoir se vêtir dignement, qu'importe son budget. »

**Une autre manière de collecter vos dons** – Le container sis devant le Prieuré a été fermé, car une très grande quantité de vêtements déposés était plutôt destinée à la déchetterie! La nouvelle équipe, ne se voyant pas passer son temps à trier des vêtements sales et usagés, souhaite récolter des vêtements de qualité et vous invite à prendre contact avec elles pour vos dons. Elle vous remercie déjà de ne pas déposer vos colis devant les entrées sans avertissement mais de les apporter durant les heures d'ouvertures.

**Des vêtements pour tous et chacun** – Le Vestiaire continuera de proposer des vêtements pour tous, plus chauds d'octobre à avril et plus légers d'avril à fin septembre. L'équipe reste évidemment tributaire de vos dons pour permettre de maintenir une large palette de vêtements pour petits et grands.



La collecte de vêtements ne se fait plus par le biais du container qui restera fermé.

**Entrée par la rue des Morasses** – Nous invitons dorénavant les clientes et clients du Vestiaire à utiliser l'entrée située sur le parking de la Maison Saint-Bernard (MSB) accessible par la rue des Morasses. L'entrée du côté de la cour MSB restera fermée.

**Nouveaux horaires étendus** – Le Vestiaire est ouvert et à votre disposition les 1<sup>er</sup> et 3<sup>e</sup> vendredis du mois de 14h à 18h et le 4<sup>e</sup> samedi du mois de 9h à 12h selon le tableau ci-dessous. Nous nous réjouissons de vous y retrouver pour faire de bonnes affaires!

	14h-18h		9h-12h
Novembre 2024	Jeudi 31 (exception)	Vendredi 15	Samedi 23
Décembre 2024	Vendredi 6	Vendredi 20	Samedi 28
Janvier 2025	Vendredi 3	Vendredi 17	Samedi 25



L'accès au Vestiaire se fait uniquement par la rue des Morasses.

**Contact et informations:** Claire-Lise Chabbey au 079 395 89 14 ou page FaceBook @vestiaire.paroissial.my